



輝く今井っ子



【学校教育目標：人を思いやり、共に高め合う子】

HPアドレス：<https://imai-e.fukuroi.ed.jp>

梅雨はあけませんが、晴れ間を見つけて子供たちが元気に運動したり、勉強したりしている姿を見ると、うれしくなります。6年生は今月も「交通安全を語る会」や「HUG（避難所運営ゲーム）」など様々な活動に積極的に取り組んでいます。今後も充実した活動ができるよう準備を進めて参ります。御理解と御協力をお願いいたします。

【7月の生活のめあて】

ふわふわ言葉を使って生活します

友達と親しくなってくると、遠慮がなくなり、相手が傷つくような言葉を言うてしまうことがあります。そのため、今月は相手の気持ちを考えた「ふわふわ言葉（優しい言葉）」を使うことを重点に指導していきます。御家庭でも友達との関係や「ふわふわ言葉」について話をしてください。

【交通安全を語る会】

6月7日（火）に6年生が交通安全を語る会を行いました。この会には、警察署、交通安全協会、見守りボランティア、保護者代表の方々が参加して行われました。子どもたちは、日頃リーダーとして困っていることや危険だと感じる箇所を発表したり、よりよい登校にするための手立てやめあてを考えたりしました。また、保護者や見守りボランティアの方からお話をしていただき、会の最後には警察署の方、交通指導員の方からも指導をしていただきました。

毎朝、責任あるリーダーをしてくれている6年生（6年生だけではなく）。これからもみんなの安全のために、よろしく願います。



【学校運営協議会】

6月9日（木）に学校運営協議会を行いました。運営協議会委員14名すべての方が参加し行われました。協議会の中では、本年度委員としての委嘱状を交付し、その後、授業参観、協議を行いました。協議の中では「授業の落ち着いた様子がSSタイムにも表れている。」「園長先生を見かけると子どもが手を振っていた。幼小のつながりがうまくいっているんだと感じた。」「低学年の子は元気よく、高学年の子は集中して学べていて、発達段階に応じて学べている様子を見ることができた。」等の感想をいただきました。



ホームページにも、子どもたちの日々の様子を載せています。ぜひ、ご覧ください。

裏面に「7月の下校時刻」があります。